



Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas

HEMOS RECIBIDO SOLICITUD DE INFORMACIÓN CON LOS SIGUIENTES DATOS:

SOLICITUD: si-0086-2012

FECHA: 30 Abril 2012

ENTE PUBLICO AL QUE SE DIRIGE: Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas

Señalamiento preciso de la Información o Documentos, si estuviera en posibilidad de mencionarlos:

Cuestionario I) Introducción. Con el objetivo de estudiar la forma en la que los ciudadanos interactúan con los Institutos de Acceso a la Información Pública se diseñó el presente cuestionario, el cual solicito sea llenado por su unidad de atención ciudadana (o equivalente) en los plazos establecidos en la ley. II) Instrucciones de llenado. Las respuestas deben ser 100% electrónicas. Contestar de forma pormenorizada cada uno de los reactivos. Si cuenta con información extra, favor de plasmarla. III) Cuestionario: 1.- ¿El Instituto de Acceso a la Información ha desarrollado o esta adscrito a algún sistema remoto de recepción de solicitudes de información? (por ejemplo el sistema Infomex) ¿desde cuándo? 2.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántas solicitudes de información pública le han hecho llegar los ciudadanos a cualquiera los sujetos obligados? ¿el Instituto lleva esta estadística? (desglosar por año y señalar el número de solicitudes que se recibieron en cada uno de los siguientes medios; por Infomex, por correo, por correo electrónico, en persona y por otro cualquier medio) 3.- ¿Cuántas organizaciones públicas conforman el padrón de sujetos obligados del Instituto? ¿cuántos de estos sujetos obligados están adscritos a un sistema remoto de recepción de solicitudes de información pública (Infomex o equivalente)? (desglose por tipo de sujeto obligado, por ejemplo; Municipios, Universidades, Organismos Autónomos, Secretarías, etc...) 4.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántos recursos se han interpuesto en contra de los sujetos obligados? (desglosar por años) 5.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántos ciudadanos han solicitado ayuda o asesoría al Instituto para redactar algún recurso? (desglosar por años) 6.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántos de los recursos han tenido que ser subsanados por el personal del Instituto? (desglosar por años) 7.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántos de estos recursos se han resuelto a favor del ciudadano? (desglosar por años) 8.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántos de estos recursos se han desechado por ser improcedentes o se han sobreesido? (desglosar por años) 9.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántos de estos recursos se han resuelto a favor del organismo público? (desglosar por años) 10.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántas veces se ha impuesto vía resolución del Instituto una sanción a cualquier funcionario por no cumplir con el contenido de la ley? (desglosar por años, y señalar para cada caso; el nombre del sancionado, su puesto, la razón por la que fue sancionado y la sanción impuesta) 11.- Desde la creación del Instituto a la fecha, ¿cuántas de las resoluciones que ha emitido el Instituto sobre algún recurso, han sido recurridas por los particulares? (desglosar por años) 12.- ¿Qué entidad es la encargada de aplicar las sanciones impuestas? 13.- ¿Cuántas de las sanciones impuestas fueron aplicadas por el órgano responsable? (desglosar por años y especificar casos) 14.- ¿Cuántas de las sanciones impuestas no han sido aplicadas por el órgano responsable? ¿existe alguna justificación para no haber aplicado la sanción? (desglosar por años y especificar casos) IV) Contacto. En caso de dudas o comentarios favor de contactarme a través de mi correo personal: vsanval@hotmail.com De antemano muchas gracias por sus atenciones. 1Por practicidad llamaré institutos de acceso a la información a todos los órganos garantes de la transparencia del país, sí el órgano garante de su entidad federativa tiene otro nombre, entiéndase que las preguntas van dirigidas a dicho órgano cualquiera que sea la forma con la